
anwesende MdStuRa: Clemens Beck, Meike Boldt, Lars Peter Engels, Dorothea Forch, Hatto Frydryszek,
Cornelius  Golembiewski,  Markus  Hammerschmidt,  Christian  Hanke,  Markus
Henseler, Johannes Krause, Johannes Letsch, Jenny Markert, Marcus Müller, Vincent
Schmidt,  Johanna  Schuchmann,  Michael  Siegmann,  Ilknur  Üreyen,  Sebastian
Uschmann, Julia Walther, Karin Wirthgen

entschuldigt: Tristan  Kreuzinger,  Philipp  Borchers,  Vanessa  Krimmel,  Johanna  Lehmann,  Maxi
Scheibner, Karl Spitz

ruhendes Mandat: -

unentschuldigt: Oliver Moisich

beratende Mitglieder: Marcel  Eilenstein,  Janine  Eppert,  Pauline  Fröbel,  Mandy  Gratz,  Steven  Hartung,
Petre Held, Janine Hofmann, Christopher Johne, Dirk Hertrampf, Daniel Netzeband,
Malte Pannemann, Johannes Struzek, Jakob Stanicki, Susanne Bernstein, Thu-Giang
Dao

Gäste: Carsten Hölbing (C.radio), Jan-Henrik Wiebe, Paula Georgi, Hauke Rehr, Benjamin
Schmidt, Peter Gericke, Tom Speckmann, Peter Schlorke, Matthias Gothe, Jonathan
Eibisch,  Moritz Hellmich

Sitzungsleitung: Johannes Krause, Marcus Müller, Christian Hanke, Moritz Hellmich

Protokollantin: Julia Walther

Sitzungsort SR 113, Carl-Zeiss-Straße 3

Die Sitzungsleitung eröffnet die Sitzung um  18:15 Uhr.
TOP 1 Berichte

Der Vorstand dankt dem alten Vorstand für seine Arbeit. Außerdem legt er allen Stura-Mitgliedern ans Herz, sich in ihren FSRen
vorzustellen, um Interesse zu bekunden und Präsenz zu zeigen. Auf Nachfrage von Karin Wirthgen erklärt Johannes Krause für 
den Vorstand, dass sie sich wünschen, dass alle Sturamitglieder ihrer Pflicht der Mitarbeit in den Referaten nachkommen, da 
dies eine bessere Anbindung des Gremiums an die Referate begünstigt und die Sturamitglieder so die Stura-Arbeit außerhalb 
des Gremiums kennenlernen können. 

Christopher Johne weist darauf hin, dass die Referatsarbeit allen Interessierten offen steht und man nicht aus der Referatsarbeit
ausgeschlossen werden kann.

Die Sitzungsleitung erklärt noch einmal kurz den Ablauf der Sitzung.

Der Vorstand dankt außerdem dem Orga-Team des Markt der Möglichkeiten und v.a. dem Organisator Matthias Gothe. Danke 
Matthias!

Matthias Gothe berichtet vom Markt der Möglichkeiten. Es gab 89 Stände. Er dankt ebenfalls allen Helfenden. Zwei 
Verbindungen (Landsmannschaft Rhenania und ADV Amazonia) waren trotz des Ausschlusses anwesend, beide wurden des 
Foyers verwiesen. Nach der Veranstaltung wurde viel Müll und auch Alkohol aufgefunden. Als Hinweis für nächstes Jahr kam 
von Seiten einiger Aussteller, dass ein Alkoholverbot gelten sollte. Außerdem war die Raumaufteilung eher ungünstig, da zwei 
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Etagen einbezogen worden.

Paula Georgi berichtet, dass seitens der Campusmedien derzeit eine Satzung für die Campusmedien ausgearbeitet wird. Diese 
ist bereits weiter fortgeschritten und wird gerade auf die rechtliche Richtigkeit geprüft. Bald soll diese Satzung vom Stura 
verabschiedet werden.
Markus Hammerschmidt: Er fragt, welchen Zweck diese haben soll.
Paula Georgi: Die für die Medien geltenden Regeln sollen verschriftlicht  werden. Außerdem soll das Verhältnis von Medien und 
StuRa bzw. die Stellung der Medien geklärt werden.
Markus Hammerschmidt: Er fragt nach, welche Stellung konkret angestrebt wird.
Paula Georgi: Die Medien sollten möglichst unabhängig vom StuRa sein, genaueres wird noch geklärt.

Johannes Struzek: Er ergänzt, dass die bisherigen Statute der Medien bereits 2006 außer Kraft gesetzt wurden.
Christopher Johne: Er widerspricht, da das Akrützel-Statut Teil eines Arbeitsvertrags ist und daher gilt.
Tom Bauermann: Er dachte, dass nur das CampusTV keine Satzung hätte und fragt nach, ob dem so ist.
Paula Georgi: Sie erklärt, dass die einzelnen Redaktionen Statute haben. Allerdings wird derzeit keines vom StuRa anerkannt. 
Man arbeitet beim Aufstellen der Satzung auch mit dem Akrützel zusammen.
Tom Bauermann Er möchte wissen, ob eine Satzung für alle Medien erarbeitet wird oder drei gleiche, die einzeln gelten.
Paula Georgi: Die Satzung soll für alle Medien gelten. Dies ist möglich, da die organisatorischen und journalistischen Kriterien 
gleich seien. Allerdings sollen die Redaktionen auch Ausgestaltungsraum behalten.
Johannes S. Fragt nach, ob vorliegende Ergebnisse der Campus-TV-Satzungs-Arbeitsgruppe einbezogen werden.
Paula Georgi: Bejaht.

Julia Walther berichtet vom HoPo-Vernetzungstreffen der Aktiven in der studentischen und akademischen Selbstverwaltung, 
das gestern stattgefunden und sich mit dem Struktur- und Entwicklungsplan befasst hat. Es waren fast alle Fakultäten vertreten,
außer die Wirtschaftswissenschaften und die Physikalisch-Astronomische Fakultät. Man hat sich darauf geeinigt, dass die FSRe
und Fakultätsräte die Leute informieren sollen und Informationen sammeln, welche Auswirkungen die Kürzungen haben und 
Ideen sammeln, wie Protest zu gestalten ist. Das HoPo-Referat wird die Sache weiter bearbeiten. Außerdem gibt es einen TOP 
auf der heutigen Stura-Sitzung, sodass man später darauf zurückkommen wird.

Johannes Krause berichtet für den Vorstand, dass Tim Kappelt zurückgetreten ist und Johannes Letsch für ihn nachgerückt ist. 
Wir begrüßen Johannes im Stura! Außerdem berichtet er von einer Anfrage des Sprachenzentrums, Kriterien für die 
Rückerstattung Kursgebühren für Sprachkurse festzulegen. Der Stura arbeitet hier mit dem Sprachenzentrum zusammen. Die 
Kriterien sind im Sitzungsheft abgedruckt, der Vorstand würde diese so bestätigen, es können aber gern bis Freitag weitere 
Ergänzungen oder Einsprüche eingebracht werden.

Johannes Struzek: Er korrigiert, dass der StuRa die Sprachkurse anbietet und es deshalb einen Kooperationsvertrag mit dem 
Sprachenzentrum gibt. Dies hat den Grund, dass der StuRa auf Fördergelder zurückgreifen kann, sodass die Kurse günstig 
angeboten werden können.

Johannes Struzek berichtet vom Studierendenbeirat. Dort wurde die Neugestaltung des Ernst-Abbe-Platzes besprochen. Der 
Stura hatte sich bei der Ideenfindung zur Neugestaltung beteiligt. Der Baubeginn wird wohl ehestens 2015 sein, da derzeit noch
kein Geld da ist und die Eigentumsverhältnisse auf dem Platz schwierig sind. Ein Teil gehört der Uni (damit dem Land), ein Teil 
jenoptik, ein Teil ist in Privateigentum, dass der Stadt gewidmet ist. Die benötigten Fördergelder des Landes können rein 
rechtlich allerdings nicht für das Land selbst (d.h .für den Teil der Uni) bereitgestellt werden, weshalb noch ein rechtliches 
Konstrukt gefunden werden muss. Die Neubebauung soll ca. 3 Mio.€ kosten, in den nächsten Jahren besteht aber auch fernab 
davon Investitionsbedarf.

Paula Georgi: Sie fragt, wie der Zeitplan aussieht.
Johannes Struzek: Der bisherige Haushalt gilt bis 2014, erst ab 2015 kann also Geld ausgegeben werden, bis dahin wird der 
rechtliche Rahmen geklärt. Allerdings gibt es keinen richtigen, festen Zeitplan.
Johannes Krause: Er fragt, ob es schon einen Plan für die Bebauung gibt.
Joahhes Struzek: Er bejaht dieses. Es soll eine Begrünung stattfinden und Bäume gepflanzt werden, um mehr Schatten zu 
schaffen. Die Entwürfe wurden bereits öffentlich ausgestellt und sind evtl. irgendwo zugänglich.

Clemens Beck berichtet vom Verwaltungsrat des Studentenwerks. Es gab dort eine lange Diskussion um die Wohnheime. Der 
Andrang war in diesem Jahr noch größer als zuvor. Die nötige Sanierung der Wohnheime kostet viel. Es sollen jedoch keine 
weiteren Kredite bewilligt werden, da das StuWe nach Meinung des TMBWK zu hohe Schulden habe. Diese Diskussion wird 
noch weitergehen. Das Miniserium will außerdem Richtlinien aufstellen, wie Kredite ausgestellt werden. In Zukunft sollte man 
hier Druck aufbauen, um die Wohnsituation zu verbessern.

Johannes Struzek: Er fragt nach der Auslastung der Wohnheime, d.h. wie viele freie Plätze und Bewerbungen es gab.
Clemens Beck: Es gab 4399 Bewerbungen auf 850 Plätze. 

Hatto Frydryszek berichtet vom Stura der Ernst-Abbe-Hochschule. Dort wird ebenfalls ein Struktur- und Entwicklungsplan im 
Senat diskutiert. Bis 2015 gibt es dort ein Haushaltsloch von 18 Mio €. Außerdem gibt es deutlich weniger Studienanfänger als 
in den letzten Jahren. Die NC-Fächer sind dennoch voll. Der Rektor möchte das Profil der Hochschule schärfen, d.h. nicht 
rentable Studiengänge sollen künftig wegfallen. Er schlägt vor, sich mit dem FH-Stura bzgl. des StEP zu vernetzen und evtl. 
eine gemeinsame Aktion in der Stadt zu machen.

Julia Walther: Sie ergänzt, dass das dortige Hopo-Referat sich ebenfalls mit uns vernetzen wollte, sich aber nicht mehr 
gemeldet hat. Die Initiative soll nun durch uns ergriffen werden.

Die Sitzungsleitung kündigt ein Gruppenfoto an. Die Sitzung wird kurz unterbrochen, um ein Foto des neuen Stura zu machen, 
dass auf die Homepage geladen werden soll. Wir danken Jan vom Akrützel für seine Betätigung als Fotograf!
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TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung

Es sind 18 von 27 gewählten Stura-Mitgliedern anwesend. Damit ist die Beschlussfähigkeit gegeben.

Vorläufige Tagesordnung:
TOP 1  Berichte
TOP 2  Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung
TOP 3  Diskussion und Beschluss: Bestätigung der Referatsleitungen (Vorstand)
TOP 4  Neubehandlung Jahresabschluss 2012 (HHV) 
TOP 5  Diskussion und Beschluss: Einrichtung von Arbeitskreisen (Vorstand) 
TOP 6  Ernennung: Koordinator*in für den Tätigkeitsbericht (Vorstand) 
TOP 7  Ernennung: Mitglieder Gemeinsamer Ausschuss (Vorstand) 
TOP 8  Ernennung: EAH-Stura-Beauftragter (Vorstand) 
TOP 9  Diskussion und ggf. Beschluss: Struktur- und Entwicklungsplan (Dorothea Forch)
TOP 10  Diskussion und ggf. Beschluss: „Preiserhöhungsverlangen DB Regio Südost“ für Semesterticket (Mike Niederstraßer)
TOP 11  Diskussion und ggf. Beschluss: Klageverfahren Akrützel (Dirk Hertrampf) 
TOP 12  Diskussion und ggf. Beschluss: Neubehandlung des Vorstandsbeschlusses zur Mandatierung im Rechtsstreit mit ADV Amazonia Jena 
vom 9.10.            
              2013 (Christopher Johne) 
TOP 13  Information: Stand Zulassungsklage(n) (Mike Niederstraßer) 
TOP 14  Diskussion und Beschluss: Delegation ABS-VV (Johannes Struzek) 
TOP 15  1. Lesung: Haushalt 2014 (HHV) 
TOP 16  Sonstiges 

Der Vorstand gibt bekannt, dass Mike Niederstraßer TOP 13 heute nicht behandeln möchte, weshalb dieser TOP von der 
Tagesordnung genommen wird. 
Außerdem gibt es drei Dringlichkeitsanträge:

Johannes Struzek: Er möchte einen TOP zur Ausrichtung des Treffens des stud. Akkredittierungspools am 29.11.-1.12. in Jena 
beantragen. Die bisherigen Ausrichter haben absagt, es gibt also keinen Ersatz, sodass das Treffen nicht stattfinden könnte. Es 
gab es eine Anfrage, ob wir einspringen wollen. Der Antrag ist dringlich, da das Treffen schon sehr bald ist und die Organisation 
Vorlauf benötig. 
Abstimmung über die Dringlichkeit: 18/0/0 – angenommen.

Peter Gericke: Er erklärt, dass seine Aufwandsentschädigung Ende Oktober ausläuft. Peter steht dann aus finanziellen Gründen
dem Stura nicht weiter als Grafikdesigner zur Verfügung. Er möchte deshalb eine Verlängerung seiner AE beantragen.

Christopher Johne bezweifelt, dass Dringlichkeit besteht, da Peter das schon lange wusste.
Peter Gericke: Er möchte noch erwähnen, dass er heute Geburtstag hat. Dienstags kann er gewöhnlich nicht zur Sitzung 
kommen, da er arbeiten muss. Heute hat er dagegen frei.
Johannes Struzek fragt, ob es Neuerungen an der Situation gibt, die eine Dringlichkeit rechtfertigen.
Peter Gericke: Der Grund ist, dass er erst nach der Antragsfrist für heute frei bekommen hat. Nächste Woche kann er eher 
nicht.
Abstimmung über die Dringlichkeit: 9/0/9 – angenommen. 

Clemens Beck: Er erklärt, dass nächsten Dienstag ein Gespräch mit Staatssekretär Thomas Deufel stattfinden sol. Gestern kam
eine Mail von der KTS dazu, daher ist der Antrag dringlich. Es soll bei dem TOP um die Frage gehen, wer mitkommen will bzw. 
vom Stura vorgeschlagen werden soll. 
Abstimmung über die Dringlichkeit: 17/0/1 – angenommen. 

Johannes Struzek möchte seinen TOP auf 8a, da er noch behandelt werden muss, die anderen TOPs aber ebenfalls wichtig 
sind.
Clemens Beck möchte seinen TOP mit gleicher Begründung auf 8b. 
Peter Gericke möchte seinen TOP auf 3a.
Lars Engels möchte TOP 15 von der Tagesordnung nehmen, da es dazu noch kein Material gibt.

Abstimmung über die geänderte Tagesordnung: 18/0/0 – angenommen. 

Geänderte Tagesordnung:
TOP 1  Berichte
TOP 2  Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung
TOP 3  Diskussion und Beschluss: Bestätigung der Referatsleitungen (Vorstand)
TOP 4  Diskussion und Beschluss: Verlängerung AE Grafikdesign (Peter Gericke)
TOP 5  Neubehandlung Jahresabschluss 2012 (HHV) 
TOP 6 Diskussion und Beschluss: Einrichtung von Arbeitskreisen (Vorstand) 
TOP 7  Ernennung: Koordinator*in für den Tätigkeitsbericht (Vorstand)
TOP 8  Ernennung: Mitglieder Gemeinsamer Ausschuss (Vorstand) 
TOP 9  Ernennung: EAH-Stura-Beauftragter (Vorstand) 
TOP 10  Diskussion und Beschluss: Ausrichtung PVT (Johannes Struzek)
TOP 11  Diskussion und ggf. Beschluss: Entsendung Gespräch Staatssekretär (Clemens Beck)
TOP 12  Diskussion und ggf. Beschluss: Struktur- und Entwicklungsplan (Dorothea Forch)
TOP 13  Diskussion und ggf. Beschluss: „Preiserhöhungsverlangen DB Regio Südost“ für Semesterticket (Mike Niederstraßer)
TOP 14  Diskussion und ggf. Beschluss: Klageverfahren Akrützel (Dirk Hertrampf)
TOP 15  Diskussion und ggf. Beschluss: Neubehandlung des Vorstandsbeschlusses zur Mandatierung im Rechtsstreit mit ADV Amazonia Jena 
vom 9.10.            
              2013 (Christopher Johne) 
TOP 16  Diskussion und Beschluss: Delegation ABS-VV (Johannes Struzek) 
TOP 17  Sonstiges 
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TOP 3 Diskussion und Beschluss: Bestätigung der Referatsleitungen (Vorstand)

Referat für Ausländische Studierende (Int.ro) (Clemens Schäfer, Susanne Bernstein, Jacob Stanicki)

Alle drei wurden vom int.ro als dessen neuer Vorstand gewählt. Das Wahlprotokoll liegt dem Sitzungsmaterial bei. 

Abstimmung über die Bestätigung der Referent*innen:
18/0/0 – einstimmig angenommen. Damit sind Clemens, Susanne und Jacob bestätigt.

Gleichstellungsreferat (Mandy Gratz, Marcus Felix)

– vertagt, da die beiden gern zusammen bestätigt werden möchten, Marcus heute aber nicht anwesend sein kann.

Referat für Menschenrechte (Janine Eppert, Daniel Netzeband)

Janine Eppert stellt sich und die Arbeit des Referats vor. 
Es entsteht eine Diskussion darüber, inwieweit das Referat Richtlinien des Stura einhält. 

GO-Antrag auf Schließung der Redeliste und Vertagung von Markus Hammerschmidt, damit alle die Vorwürfe prüfen 
können.
Gegenrede von Dorothea Forch: Es ist nicht klar, ob sich die Zeit dazwischen lohnt, um die strittigen Punkte zu klären

Abstimmung über den GO-Antrag: 10/6/3 – angenommen. Damit ist die Redeliste geschlossen und der TOP wird vertagt.

– Vertagt.   

Referat für Öffentlichkeitsarbeit (Pauline Fröbel, Thu Giang Dao): 

Pauline Fröbel stellt sich und die Arbeit des Referats kurz vor und beantwortet einige Fragen dazu. Thu Giang Dao möchte nicht
bestätigt werden. 

Abstimmung über die Bestätigung der Referentin:
18/0/1 – angenommen. Damit ist Pauline bestätigt.

Referat für Informationstechnologie (RIT) (Marcus Müller)

Marcus Müller stellt die Arbeit seines Referats vor und beantwortet einige Fragen.

Abstimmung über die Bestätigung des Referenten:
19/0/1 – angenommen. Damit ist Marcus bestätigt.

Umweltreferat (Friederike Hütter)

Die Referentin ist nicht anwesend. Es gab auch keine Rückmeldung von ihr bzgl. ihrer Bestätigung, sie ist scheinbar derzeit im 
Ausland.

Abstimmung über die Bestätigung der Referentin: 
6/6/7 – nicht angenommen. Damit ist Friederike nicht bestätigt.

Referat für Lehrämter (Claudia Gunkel, Linda Ramsbek)

Claudia Gunkel möchte nicht bestätigt werden. Linda Ramsbek möchte bestätigt werden, ist aber nicht anwesend. 

GO-Antrag auf Vertagung und Abbruch der Debatte von Marcel Eilenstein.
Formale Gegenrede von Johannes Struzek. 
Inhaltliche Gegenrede von Lars Peter Engels. Er stimmt dem Vorschlag von Johannes zu, da Linda vom Referat neu gewählt 
werden kann.
Abstimmung über den GO-Antrag: 11/5/3 – angenommen.

– vertagt.

Referat gegen gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit (Marcel Eilenstein)

Marcel Eilenstein stellt sich und die Arbeit des Referats vor und beantwortet einige Fragen.

Abstimmung über die Bestätigung des Referenten:
20/0/0 – einstimmig angenommen. Damit ist Marcel bestätigt.

TOP 4 Diskussion und Beschluss: Verlängerung AE Grafikdesign (Peter Gericke)

Peter Gericke erklärt, dass er von Juli bis Oktober eine Aufwandsentschädigung für seine Arbeit als Grafikdesigner für den 
Stura bekommen hat. Er beantragt eine AE für 2 Monate in Höhe von 80 €.
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Abstimmung: 20/0/0 – einstimmig angenommen. 
Damit bekommt Peter Gericke für November und Oktober eine AE von 80€.

 
TOP 5 Neubehandlung Jahresabschluss 2012 (HHV)

Peter Held erklärt, dass Fehler im Jahresabschluss enthalten war wegen einem Fehler in der Tabellenkalkulation. Die Uni 
kritisierte dies, weshalb es noch einmal behandelt werden muss. An der Situation hat sich jedoch nichts getan, nur der 
Fehlbetrag ist höher als beim ersten Abschluss.

Abstimmung über die vorgelegte Fassung des Jahresabschluss: 20/0/0 – einstimmig angenommen.

TOP 6 Diskussion und Beschluss: Einrichtung von Arbeitskreisen (Vorstand)

Arbeitskreis Promotionsstudierende (Janine Hofmann)

Janine Hofmann stellt sich und den AK vor. 

Abstimmung über die Einrichtung des AK und die Ernennung von Janine Hofmann als dessen Koordinatorin:
16/0/0 – einstimmig angenommen.

Arbeitskreis Queer-Paradies (Matthias Gothe)

Matthias Gothe stellt die Arbeit des AKs vor. 
Es entsteht eine Diskussion über die Abgrenzung zum Gleichstellungsreferat.

Abstimmung über die Einrichtung des AK und die Ernennung von Matthias Gothe als dessen Koordinator:
19/0/0 – einstimmig angenommen.

Arbeitskreis für politische Bildung (Marcel Eilenstein, Clemens Wigger)

Clemens Wigger kann nicht anwesend sein. 
Marcel Eilenstein erklärt die Arbeit des AK. 

Abstimmung über die Einrichtung des AK und die Ernennung von Marcel Eilenstein als dessen Koordinator:
19/0/0 – einstimmig angenommen.

Clemens Wigger wird in einer der kommenden Sitzungen bestätigt.

Arbeitskreis Systemakkreditierung (AK SysAkk)

Johannes Struzek berichtet, dass er z.Zt. keinen Koordinator gibt. Die Systemakkreditierung wird demnächst durchgeführt, dazu
muss eine studentische Stellungnahme erarbeitet werden. 
Zur Frage des Koordinators meint er, der AK wird auf dem nächsten Treffen besprechen, ob sie eine Ausschreibung wünschen.

Abstimmung über die Einrichtung des AKs: 19/0/0 – einstimmig angenommen.

Arbeitskreis ASPA (Johannes Struzek)

– vertagt.

Arbeitskreis Loser Zusammenschluss aktiver Studierender (LZaS) (Jonathan Eibisch)

– vertagt.

Arbeitskreis Kinderuni (Peter Held)

Peter Held berichtet, dass der ehemalige Koordinator Enrico Schurmann nicht mehr Student ist, deshalb ist er nicht mehr aktiv. 
Die Arbeit des AKs kommt gut an und wird durch Uni gefördert. Es muss ein neuer Koordinator gefunden werden, weshalb die 
Stelle ausgeschrieben werden soll. 

Abstimmung über die Einrichtung des AKs und die Ausschreibung der Koordinator*innen-Stelle: 
19/0/0 – einstimmig angenommen.

Arbeitskreis Zivilklausel (Referat für Hochschulpolitik)

Malte Pannemann stellt die Aufgabe des AK vor. Es entsteht eine Diskussion über die Ausrichtung des AK.

Abstimmung über die Einrichtung des AKs: 15/2/1 – angenommen. 

TOP 7 Ernennung: Koordinator*in für den Tätigkeitsbericht (Vorstand) 
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Johannes Krause erklärt, dass der Stura einen Koordinator für den Tätigkeitsbericht ernennen muss, da dies in der Satzung 
festgelegt ist. Dieser Bericht umfasst im Wesentlichen die Beschlüsse des Gremiums und Tätigkeiten der Referate.

– vertagt, da sich (noch) niemand bereit erklärt hat.

TOP 8 Ernennung: Mitglieder Gemeinsamer Ausschuss (Vorstand)

Johannes Krause erklärt die Arbeit des Gemeinsamen Ausschuss. Derzeit sind 3 vom Stura ernannte Personen im 
Gemeinsamen Ausschuss. Es müssen also 3 neue Mitglieder benannt werden. 

Freiwillige: Christian Hanke, Markus Hammerschmidt, Johannes Krause

Abstimmung über die Ernennung der Kandidaten: 14/0/1 – angenommen.

TOP 9 Ernennung: EAH-Stura-Beauftragter (Vorstand) 
 
Johannes Krause erklärt, dass jemand gesucht wird, der zur besseren Vernetzung die Stura-Sitzugen des EAH-Stura (FH-
Stura) besucht.
Lars Peter Engels schlägt Hatto Frydryszek vor. 

Abstimmung über die Entsendung von Hatto Frydryszek: 13/0/1 – angenommen. 

TOP 10 Diskussion und Beschluss: Ausrichtung PVT (Johannes Struzek)

Johannes Struzek: Er beantragt die Durchführung des Pool-Vernetzungs-Treffens für Systemakkredition durch den 
Studierendenrat sowie die Übernahme eine Teils der Kosten in Höhe von 1500€ aus dem Topf „Überregionale Vernetzung“. Ein 
Kostenplan liegt dem Antrag bei.

Abstimmung: 12/0/1 – angenommen. 

TOP 11  Diskussion und ggf. Beschluss: Entsendung Gespräch Staatssekretär (Clemens Beck)

Clemens Beck erklärt, dass am 29.10. ein Gespräch mit Staatssekretär Thomas Deufel stattfinden soll. Er möchte, dass der 
Stura überlegt, wer an diesem Gespräch teilnehmen soll.

Vorschläge: Julia Walther, Mandy Gratz, Dorothea Forch, Malte Pannemann, Clemens Beck

Konsens: Die Vorgeschlagenen einigen sich, wer hingeht. 
– kein Beschluss gefasst.

TOP 12 Diskussion und ggf. Beschluss: Struktur- und Entwicklungsplan (Dorothea Forch)

Die Hintergründe des StEP werden erklärt. Der Stura sollte sich dazu positionieren und möglicherweise Aktionen darauf folgen 
lassen.
Dazu liegt eine Beschlussvorlage des Referats für Hochschulpolitik vor, über die der Stura diskutieren und entscheiden soll. 
Diese ist im Sitzungsmaterial enthalten.

Änderungsanträge: Alle-Studierenden-Verteiler wird genutzt, um zu informieren; Fehler bezüglich Höhe der Streichungen wird 
korrigiert (Stelle: 126VZÄ).  

Abstimmung über die Beschlussvorlage des HoPo-Referats inkl. Änderungen:  13/0/0 – angenommen. 

GO-Antrag auf Vertagen von TOP 13 und 14 und Verlängerung der Sitzungszeit bis 1:00 Uhr von Lars Peter Engels.
Gegenrede von Dirk Hertrampf: Für TOP 14 gelten Fristen von Anwälten, deshalb sollte es heute noch 
behandelt werden.
TOP 14 wird vom Antrag zurückgezogen.
Gegenrede vom Dorothea Forch: Sie möchte aufgrund der weit fortgeschrittenen Sitzungszeit nur noch TOP 14 behandeln und 
die Sitzungszeit höchstens bis 0:45 Uhr ausweiten.
Lars Peter Engels übernimmt diesen Vorschlag.

Keine weitere Gegenrede – angenommen. Damit wird TOP 13 vertagt und die Sitzungszeit auf höchstens 00:45 Uhr und
Ende des TOPs 14 verlängert.

TOP  13 Diskussion und ggf. Beschluss: „Preiserhöhungsverlangen DB Regio Südost“ 
für Semesterticket (Mike Niederstraßer)

– vertagt.
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TOP  14 Diskussion und ggf. Beschluss: Klageverfahren Akrützel (Dirk Hertrampf)

Personalangelegenheit
– NICHT ÖFFENTLICHER TOP–

TOP 15 Diskussion und ggf. Beschluss: Neubehandlung des Vorstandsbeschlusses zur 
Mandatierung im Rechtsstreit mit ADV Amazonia Jena vom 9.10. 2013 
(Christopher Johne) 

Nicht behandelt wegen Zeitablauf.
– vertagt.

TOP 16 Diskussion und Beschluss: Delegation ABS-VV (Johannes Struzek) 

Nicht behandelt wegen Zeitablauf.
– vertagt.

TOP 17 Sonstiges

Nicht behandelt wegen Zeitablauf.
– vertagt.

Die Sitzungsleitung schließt die heutige Gremiumssitzung um 00:45 Uhr.

________________________________________ ________________________________________
Protokollantin Sitzungsleitung
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